



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA ASOCIACIÓN COUNTRY CLUB

EL BOSQUE

EDICIÓN N° 03 | 15 DE MARZO DEL 2024 AÑO 60

Trabajamos en equipo por el bienestar de los asociados.



BODAS DE DIAMANTE: UNIÓN, ALEGRÍA Y CONFRATERNIDAD

Pág.4

REFLEXIÓN Y CONEXIÓN
ESPIRITUAL

Pág.5

GALA, BUENA MESA
Y CAMARADERÍA

Pág.3

TESTIMONIO
DE EMOTIVIDAD



BODAS DE DIAMANTE: **UNIÓN, ALEGRÍA Y CONFRATERNIDAD**

Vivimos cuatro días de intensa alegría, unión y confraternidad que nos mantuvieron unidos como la gran familia que somos. Cada actividad programada por la Administración Judicial del Country Club se convirtió en un capítulo especial en la historia de nuestras Bodas de Diamante, creando recuerdos imborrables para todos nosotros. Desde encuentros emotivos hasta risas compartidas, estos días difícilmente se van a olvidar.

Nos sentimos seguros al afirmar que, durante este tiempo, hemos fortalecido los lazos del club, tejidos con afecto y experiencias compartidas. Las celebraciones vividas fueron oportunidades únicas para reflexionar sobre el amor, la perseverancia y el compromiso, los cuales han constituido los cimientos de nuestro largo camino.

¡Felicidades nuevamente por este importante aniversario, y que la celebración continúe resonando en el corazón de cada miembro de la familia del Country Club El Bosque!

Que estos 60 años sean solo el comienzo de una nueva etapa llena de amor, felicidad y momentos inolvidables. En este nuevo capítulo, les deseamos que cada día esté lleno de nuevas experiencias que refuercen el vínculo familiar y que sigan siendo una fuente de inspiración para todos nosotros.



SESIÓN SOLEMNE

En una ceremonia impregnada de solemnidad, que marcó el cierre del programa oficial de las actividades planificadas para conmemorar el sexagésimo aniversario de nuestra institución, realizada en el emblemático Salón de los Espejos, el administrador Judicial Sergio Sánchez-Moreno afirmó, que más que celebrar un aniversario, estamos conmemorando décadas de logros conjuntos que han moldeado la esencia vibrante del CC El Bosque.

Resaltó que todos los asociados han sido piezas esenciales en este rompecabezas de vivencias, marcando capítulos inseparables de la historia. Asimismo, destacó cómo las anécdotas y recuerdos fluyen como un río que ha dado forma a la identidad colectiva del club.



Asimismo, instó a los asociados a enfrentar el futuro con la misma pasión y dedicación demostradas hasta ahora, invitándolos a continuar explorando juntos los caminos de la camaradería y a cosechar éxitos compartidos.

Previamente, se llevó a cabo el tradicional izamiento del bicolor nacional y la bandera que identifica a la institución. Este acto contó con la participación del cuerpo disciplinado de guardabosques.



TESTIMONIO DE EMOTIVIDAD

En una ceremonia especial, nos reunimos con los corazones henchidos de orgullo y emoción para llevar a cabo la ceremonia protocolar de izamiento del pabellón nacional y de la bandera que representa el espíritu vibrante de nuestra amada institución, en el marco de su sexagésimo aniversario de creación de nuestro club.

Fue una ceremonia impregnada de emotividad, donde cada pliegue de nuestra enseña se transformó en un testimonio de los valiosos momentos que hemos compartido a lo largo de seis décadas.

Cada paso al izar las banderas, acompañado de los acordes de la Banda de Músicos de la Marina de Guerra, resonaba con el eco de los recuerdos y la dedicación de todos aquellos que han contribuido al crecimiento y éxito de nuestro club.



ENVUELTOS POR LA CUMBIA Y LA ALEGRÍA

Nadie dejó de bailar al ritmo del variado repertorio de la Gran Orquesta ¡La magia de las Bodas de Diamante iluminó nuestro querido Club en una noche llena de alegría y emoción! Los festejos no conocieron límites mientras nos sumergíamos en la exquisita celebración de nuestro 60 Aniversario.

La pista de baile se transformó en el escenario perfecto para la felicidad compartida, al compás de las contagiosas melodías del amplio repertorio de la Orquesta. La música envolvió nuestras almas, haciéndonos bailar con entusiasmo y desatando risas que resonaban en cada rincón de nuestro club en Chosica.

REFLEXIÓN Y CONEXIÓN ESPIRITUAL

En el marco de nuestro 60 aniversario, la rica tradición católica se hizo presente de manera significativa. Experimentamos un momento de profunda reflexión y conexión espiritual durante el Te Deum, un encuentro de veneración a Dios que se convirtió en un emotivo homenaje.

El acompañamiento del Coro Polifónico del Country Club El Bosque, integrado en su



GALA, BUENA MESA Y CAMARADERÍA

La Cena de Gala se convirtió en un encuentro lleno de color, música y momentos especiales que unieron aún más a nuestra gran familia. El escenario se iluminó con la presencia de la incomparable Orquesta de Fallo Muñoz, cuyas notas encantadoras nos transportaron a un mundo de alegría y diversión. Su amplio y variado mix de música fue el toque perfecto para convertir nuestra cena en un evento mágico e inigualable.



mayoría por damas de canto afinado, hizo resonar armonías en los corazones de todos los presentes.



PASACALLE. DESBORDE DE ENERGÍA

Ni siquiera el intenso sol, que por momentos nos agobiaba, restó un ápice a la algarabía y entusiasmo. Los comités deportivos y culturales se hicieron presentes con un fervor contagioso en el tradicional pasacalle, dejando su huella en la jornada de festividad dominical.

Ante la tribuna oficial desfilaron los comités de guardabosques, actividades culturales, ajedrez, baloncesto, Capilla, fútbol, paleta frontón, Taichi, tenis de campo y de mesa, gimnasia aeróbica, tango, equitación, entre otros. Todos irradiaban alegría y entusiasmo, acompañados por nuestra mascota oficial, el zorrito 'Chomp', que no dejaba de alentar al público asistente.

Así, entre aplausos y sonrisas, el pasacalle se convirtió en una expresión vibrante de la riqueza cultural y deportiva de nuestro evento



dominical. Una efusiva mañana que es solo el comienzo de muchas celebraciones más, donde el espíritu festivo y la unión comunitaria siguen brillando con fuerza.



Únete a nuestra comunidad en redes sociales y descubre todo lo que el **Country Club El Bosque** tiene para ofrecerte.



@countryclubelbosque



@countryclubelbosque



@cclubelbosque



CCElBosquePaginaOficial



CountryClubElBosqueTV

www.elbosque.org.pe /

COUNTRY CLUB EL BOSQUE: 60 AÑOS DE INTEGRACIÓN, RECREACIÓN Y DEPORTE



¡Prepárate para un viaje lleno de emociones!

¡Haz clic y únete a esta emocionante celebración. →